



# 美和便り

あま市立美和中学校

第9号 平成29年9月12日

## いよいよ美和中祭!

美和中祭の練習が大詰めを迎え、9/14(木)体育祭、9/15(金)文化祭が行われます。今年もクラス単位で活動するので、一人ひとりのがんばりがとても重要になってきます。クラスみんなのために自分ができることは何でしょうか?それが、いくつあるのかは分かりませんが、必ずどこかで自分の力を発揮できる場面があります。もし、そんな場面を自分で気付かなくても周囲の人が気付いていることもあります。お互いにお互いの良さに気づき、良さを生かすことができるような、そんな学校祭になることを期待しています。

さて、3年生の人にとっては最後の美和中祭です。皆さんの取り組みが今年の美和中祭を大きく左右します。そして、美和中学校の伝統として来年度に受け継がれます。1・2年生の目標になるような取り組みを期待します。そして、全学年の皆さん、皆さんが感動し、見に来てくださった保護者や来賓の皆さんも感動できるような学校祭になることを期待しています。「感動」は一生懸命取り組んだ人が味わうことができる「宝物」です。また、皆さんが懸命に取り組む姿が見に来た人たちを感動させます。思い出に残る学校祭にしましょう。



【入場行進の練習の様子】

毎年この時期になると「子ども達が学校祭の打ち上げを予定している。学校から禁止をしてほしい。」という声を聞きます。

「打ち上げ」とは?明るい時間にお菓子パーティーをするような微笑ましいもの?それとも、**夜の飲食店でお金を使い、大人や一部の高校生を真似た派手なもの?**

保護者の方が心配し、学校で禁止してほしいとおっしゃっておられるのは**後者**のような明らかに背伸びをしたものです。また、**後者**のような「打ち上げ」でトラブルに巻き込まれた例はたくさんあります。

本当に「打ち上げ」をしなければいけないのでしょうか?必要ないとは思いますが、もし「打ち上げ」を行う場合は、家の人に相談し、中学生に相応しい分別のある行動を心がけてください。

## 交通事故の時の対応は?

残念なことですが、4月から交通事故が多数ありました。幸い、大きなけがをした生徒はいませんが、状況を聞いてみると、少しタイミングが違っていれば命に関わるような事故もありました。

事故に遭わないようにすることが一番大切ですが、もし事故に遭った場合、初期対応はどのように対応すれば良いのでしょうか?

- ① 自分が動ける場合
  - ・ 相手の名前や連絡先を必ず確認する。
  - ・ 近くに友達がいる場合には、学校や家に連絡してもらう。
  - ・ 一人の場合には、相手の人から学校や家に連絡してもらう。
- ② 自分が動けない場合
  - ・ 救急車を呼んでもらう。
  - ・ 警察に電話をしてもらう。

もちろんその場の状況によって対応は違いますが、小さな事故でもそのままにしておくことのないようにしましょう。

### <保護者の皆様>

#### 【学校祭の見学場所について】

今年度も体育祭は、運動場北側に保護者テントを二つ設置します。文化祭は、一番後ろに保護者席を200席用意します。数が少なくて申し訳ありませんが、席を譲り合ってお子さまの頑張っている様子をご覧ください。尚、両日とも**8:30に開門**しますので、時間より早くの席取はご遠慮いただきますようご協力よろしくお願いします。